



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL OCCIDENTAL

12/08/2023

REGIONALES



En Jalisco baja la pobreza el doble de lo que lo hizo en el país

Se siente menos pobre, conoce a alguien que sienta que tiene más recursos, según el Consejo Nacional de Evaluación del Desarrollo de la Política Social (CONEVAL), Jalisco bajó el doble la pobreza en comparación con la media nacional. El gobernador, Enrique Alfaro Ramírez, al asistir al 47 aniversario de la fundación del Sindicato Doce de Agosto de la CROC destacó que el índice de pobreza en la entidad bajó el 30% en los últimos años, según datos del organismo federal y esto va junto con el crecimiento complicó del estado el cual fue 21 veces más que el promedio nacional.

<https://www.eloccidental.com.mx/local/en-jalisco-baja-la-pobreza-el-doble-de-lo-que-lo-hizo-el-pais-10523258.html>